



Sanantoninos viajan hoy en dos buses a La Moneda para exigir la universidad

Un importante grupo de dirigentes sociales, trabajadores y estudiantes, se manifestará en Santiago para recordar la promesa que hizo el Presidente Boric de una casa de estudios superiores en la provincia.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

A Santiago, a la misma sede del Poder Ejecutivo, viajará hoy un grupo de sanantoninos para manifestarse frente al palacio de La Moneda. El objetivo de la movilización es para recordarle al Presidente Gabriel Boric su compromiso de instalar una universidad en la comuna.

Los dirigentes de organizaciones sociales, sindicales, la educación y la sociedad civil, agrupados en el Comité Provincial de Desarrollo Educacional (Copde) en abril acordaron reimpulsar la campaña para conseguir la sede universitaria en San Antonio.

Y como acción, aparte de la recolección de firmas, acordaron viajar a Santiago. Ese viaje será hoy.

"Mañana (hoy) vamos a Santiago. Hasta el momento tenemos dos buses, se ha hecho complicado, porque es día laboral. Algunos estudiantes lograron permisos de sus padres, porque son menores de edad, y nos acompañarán", confirmó



EL COMITÉ SE MANIFESTÓ VARIAS VECES EN SAN ANTONIO. HOY LO HARÁ EN SANTIAGO, FRENTE A LA MONEDA.

el presidente del Copde, Sergio Alarcón.

Las organizaciones esperan que "en Santiago estén algunos sanantoninos que están trabajando allá y que tuvieron que salir de la provincia para estudiar".

El dirigente social proyecta reunir a unas 150 o 200 personas. "Citamos a las 8 de la mañana en la plaza de Barrancas, esperamos

18

de julio del año pasado el Presidente Boric respaldó la iniciativa, cuando visitó San Antonio.

salir a las 8 y media, para estar a las 11 en La Moneda. Haremos una marcha por la plaza de la Constitución. Llevamos pancartas y lienzos para llamar la atención", adelantó Alarcón.

Dirigentes entregarán en la oficina de partes de La Moneda una carta dirigida al Presidente Boric, acompañada por las más de 10 mil firmas de respaldo a la

llegada de la universidad a San Antonio.

COMUNICADO

Ayer el Copde, a través de un comunicado anunció que "con emoción, convicción y una causa que une a toda la provincia, más de un centenar de dirigentes sociales y gremiales -representando al Colegio de Profesores, la Asociación de

Funcionarios de la Salud Municipalizada, el Club de Leones, la Cámara de Comercio, la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, clubes de adultos mayores, centros de estudiantes secundarios y sindicatos- marcharán este lunes 12 de mayo hasta el palacio de La Moneda, para hacer oír una demanda justa y postergada: salud oportuna y de calidad y una universidad pública para San Antonio".

El mismo escrito recordó que "el Presidente Gabriel Boric, durante su visita a la ciudad el 18 de julio de 2024, expresó públicamente su respaldo al proyecto. Sin embargo, a la fecha, no se ha concretado la entrega del histórico edificio prometido a la Universidad de Valparaíso, paso clave para avanzar hacia su implementación".

"Marchamos hoy a La Moneda, con esperanza, pero también con firmeza. Para pedir al Presidente que se ponga del lado del pueblo, que dé el paso valiente hacia una verdadera descentralización. San Antonio ya esperó demasiado", sostiene el comunicado. 📌